

広報つなぎ

平成2年

7月

No. 294

発行／津奈木町 編集／企画課 印刷／水俣印刷所

人口と世帯(6月1日現在) 人口5,999(-2)・男2,885(±0)・女3114(-2)・世帯1,765(+2) ()内は前月との比較



▲町民広場に設置予定のシンボル塔

建森木町美術品取得選考委員会の第1回目の会議が去る六月十一日行われ、今後の活動方針及び平成年度設置の彫刻の選考について話し合が行われました。この日は、町議、団体長、学識経験者ら十五名に町長が委嘱状を交付したあと、会長に山下茂氏副会長に竹田典治氏が選任されました。要綱や美術品の取得方法等、少する頃わる方は、七月十六日例年は七月十五日ですが

建森木町美術品取得選考委員会が発足したものです。将来的な作品を設置したらよいか、広く町民の声を反映していくことなど、十数名の委員に委嘱し選考委員会が発足したものです。建森木町では、あけぼの橋の「翼風」をはじめとして、七体のブロンズ像を設置してきました。これらは全て岩野勇三氏の作品ですが、将来どのような作品を設置したらよいか、市長が委嘱状を交付したあと、会長に山下茂氏副会長に竹田典治氏が選任されました。要綱や美術品の取得方法等、少する頃わる方は、七月十六日例年は七月十五日ですが

選考委員は、次の方々です。

建森木町美術品取得選考委員会開催
—今年度設置の彫刻を選定—



▲新しい彫刻について審議する委員の皆さん

善センターにおいて今年の健康づくり推進会を開催しました。約二百人が参加し講演を中心に聞きました。今回は最近増加傾向にある乳がんについて、熊本大附属病院看護師先生の講演と、成人病の健康管理と題して熊本大学医学部公衆衛生学教室内でスライドを使用してわかりやすく話されました。特に、乳がんは他のがんと違つて自分で発見できることなので、月回は自己検査を実施している基本健診の内容です。

平成二年六月二十日津奈木町改善セントラルにおいて今年の健康づくり推進会を開催しました。約二百人が参加し講演を中心に聞きました。今回は最近増加傾向にある乳がんについて、熊本大附属病院看護師先生の講演が行われました。その後、乳がんの検査法や治療法等についてスライドを使用してわかりやすく話されました。特に、乳がんは他のがんと違つて自分で発見できることなので、月回は自己検査を実施しよう。

成人病の健康管理については、乳がんの検査法や治療法等についてスライドを使用してわかりやすく話されました。特に、乳がんは他のがんと違つて自分で発見できることなので、月回は自己検査を実施しよう。

平成二年六月二十日津奈木町改善セントラルにおいて今年の健康づくり推進会を開催しました。約二百人が参加し講演を中心に聞きました。今回は最近増加傾向にある乳がんについて、熊本大附属病院看護師先生の講演が行われました。その後、乳がんの検査法や治療法等についてスライドを使用してわかりやすく話されました。特に、乳がんは他のがんと違つて自分で発見できることなので、月回は自己検査を実施しよう。

平成二年六月二十日津奈木町改善セントラルにおいて今年の健康づくり推進会を開催しました。約二百人が参加し講演を中心に聞きました。今回は最近増加傾向にある乳がんについて、熊本大附属病院看護師先生の講演が行われました。その後、乳がんの検査法や治療法等についてスライドを使用してわかりやすく話されました。特に、乳がんは他のがんと違つて自分で発見できることなので、月回は自己検査を実施しよう。

健康づくり推進会開催

平成二年度

駅トイレを一新!

これまで、3K(クライ・クサイ・キタナイ)で不評を買っていた津奈木駅トイレが明るく、きれいに、使いやすくなりました。

もちろん、水洗で、天井には採光窓を設けています。受験室に申し込み書等についても、郵便局内に準備してあります。

詳しいことは、津奈木郵便局TEL:078-220-0422まで



新しくなりました!!

舞鶴城公園遊歩道……



遊歩道を石段でまた、重盤岩への登山道である舞鶴城公園の遊歩道が本格的に整備され、登りやすくなりました。これまでの遊歩道は、すべりやすく、危険な箇所もありましたが、このトイレは、津奈木の顔ともいえるものです。いつでも気持ちよく使えるよう、皆様の協力をお願いします。

つづじを植えてあります。

このトイレは、津奈木の顔ともいえるものです。いつでも気持ちよく使えるよう、皆様の協力をお願いします。

つづじを植えてあります。

このトイレは、津奈木の顔ともいえるものです。いつでも気持ちよく使えるよう、皆様の協力をお願いします。